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令和４年２月中東遠看護専門学校組合議会定例会 

 

 ◎議 事 日 程 

 

令和４年２月８日（火曜日）午後２時57分開会 

 日程第１ 会議録署名議員の指名 

 日程第２ 会期の決定 

 日程第３ 諸般の報告 

 日程第４ 議第１号 令和３年度中東遠看護専門学校組合会計補正予算（第２号）につ

いて 

      議第２号 令和４年度中東遠看護専門学校組合会計予算について 

      議第３号 令和４年度中東遠看護専門学校組合奨学金貸与特別会計予算につ

いて 

      議第４号 中東遠看護専門学校組合個人情報保護条例の一部改正について 
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─────────────────────────────────────── 
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（午後 ２時57分） 

○事務局長（近藤利男君） 皆さん、こんにちは。 

  本日は、大変お忙しい中をご出席いただきまして、誠にありがとうございます。 

  定刻よりも若干早いですけれども皆さんお揃いになりましたので、ただいまから、中

東遠看護専門学校組合議会令和４年２月定例会を始めさせていただきます。 

  最初に相互の礼を行いますので、ご起立をお願いいたします。 

（全員起立） 

○事務局長（近藤利男君） 相互に礼。 

  ありがとうございました。ご着席ください。 

  会議に入ります前に資料の差し替えと訂正をお願いします。事前に配布いたしました

議員名簿でございますが、森町の増田議員のお名前に誤りがございましたので、新しい

ものを机の上に置いてございますので、差し替えをお願いします。また、議席表でござ

いますが、監査委員のところ大庭監査委員と鈴木監査委員となっておりますが、久永監

査委員の誤りになりますので、申し訳ございませんが訂正をお願いいたします。 

  それでは、議長、進行をよろしくお願いいたします。 

 

─────────────────────────────────────── 

◎開会の宣告 

○議長（戸塚哲夫君） 皆様こんにちは。これから、２月中東遠看護専門学校組合議会定

例会を開会いたします。 

  直ちに本日の会議を開きます。 

  本日の議事日程につきましては、お手元に配付のとおりであります。 

─────────────────────────────────────── 

◎日程第１ 会議録署名議員の指名 

○議長（戸塚哲夫君） 最初に、日程第１ 会議録署名議員の指名を行います。 

  会議録署名議員は、議長において、16番、清水健一議員、17番、増田恭子議員を指名

いたします。 

─────────────────────────────────────── 

◎日程第２ 会期の決定 

○議長（戸塚哲夫君） 次に、日程第２ 会期の決定を議題といたします。 
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  お諮りいたします。 

  今期定例会の会期は、本日１日といたしたいと思いますが、これにご異議ございませ

んか。 

（「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○議長（戸塚哲夫君） ご異議なしと認めます。 

  従って、会期は本日１日と決定いたしました。 

─────────────────────────────────────── 

◎日程第３ 諸般の報告 

○議長（戸塚哲夫君） 次に、日程第３ 諸般の報告を事務局長からいたします。 

○事務局長（近藤利男君） 議長、事務局長。 

○議長（戸塚哲夫君） 近藤事務局長。 

○事務局長（近藤利男君） それでは、諸般の報告をいたします。 

  本日、中東遠看護専門学校組合議会２月定例会の開会にあたり、本組合管理者、袋井

市長提出の議第１号から議第４号までの４議案を受理いたしました。 

  以上、諸般の報告を終わります。 

─────────────────────────────────────── 

◎日程第４ 議第１号から第４号までの上程、説明、質疑、討論、採決 

○議長（戸塚哲夫君） 次に、日程第４ 議第１号から議第４号までの４議案を一括議題

といたします。 

  本組合管理者、袋井市長から上程４議案に対する提案理由の説明を求めます。 

○管理者（大場規之君） 議長、管理者。 

○議長（戸塚哲夫君） 管理者、袋井市長。 

○管理者（大場規之君） 皆様、こんにちは。本日、ここに令和４年２月中東遠看護専門

学校組合議会定例会を開催するにあたりまして、議員の皆様方には大変ご多用中のとこ

ろご参集いただきまして、誠にありがとうございます。 

皆様方には日ごろから当組合の運営に関しまして、格別のご理解とご協力を賜りまし

て、厚くお礼申し上げます。 

はじめに、東海アクシス看護専門学校の近況について、簡単にご報告を申し上げます。 

  来月５日に挙行いたします卒業式につきましては、新型コロナウイルス感染防止のた

め卒業生とその親１人のみの参加とし、来賓の参加はご遠慮いただき、在校生には式の
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模様を映像で配信するなど、密を避け開催を予定しております 

  今年度は、現時点において58名が卒業を予定しておりますが、管内５病院に49名、県

内病院に７名、県外病院に１名が就職することが内定し、卒業後は地域医療に大きく貢

献してくれるものと期待をしているところでございます。今後におきましても、優秀な

看護師を養成することによりまして、中東遠地域の医療の充実、地域医療の発展に寄与

してまいりたいと存じますので、皆様方には引き続きご支援ご協力を賜りますようお願

い申し上げます。 

次に、今年度の入学試験についてでございますが、昨年の10月に推薦入学試験及び社

会人入学試験を行い、先月には一般入学試験を実施いたしました。合わせて110名の受

験者があり、定員60人に対し競争率は1.8倍でありました。合格者につきましては、３

つの入試を合わせて60人定員を確保してまいりたいと存じます。また、今月13日には第

111回となる看護師国家試験が行われます。全員が合格できますよう教職員が一丸とな

ってサポートし、来月25日の合格発表を楽しみにしているところであります。 

それでは、ただいま提案をいたしました各議案につきまして、順次ご説明申し上げ

ます。 

まず、第１号議案 令和３年度中東遠看護専門学校組合会計補正予算（第２号）に

ついて申し上げます。今回の補正は、繰越明許費といたしまして校舎棟給水ポンプユ

ニット更新修繕事業の事業費の繰越を行うものでございます。 

次に議第２号 令和４年度中東遠看護専門学校組合会計予算について、その概要を

申し上げます。予算の総額は歳入歳出それぞれ３億2,900万円で、前年度と比較して

1,300万円の減額であります。まず歳入でありますが、構成市町の分担金が２億4,700

万円で全体の75.1％を占め、その他といたしましては、授業料及び入学検定料が2,515

万円余、さらには退職手当基金繰入金が4,000万円などとなっております。一方、歳出

の主なものは、教育費の３億1,148万円余でありまして、全体の94.7%を占めておりま

す。そのほかには、職員退職手当基金への積立金が1,000万円余となっております。 

次に、議第３号 令和４年度中東遠看護専門学校組合奨学金貸与特別会計予算につ

いて、その概要を申し上げます。この会計は、本校の学生を対象に、奨学金の貸与を

行うものであります。予算の総額は歳入歳出それぞれ5,590万円でございます。 

次に、議案第４号 中東遠看護専門学校組合個人情報保護条例の一部改正について

申し上げます。本案は国の行政機関及び独立行政法人等にかかる個人情報保護制度が、
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個人情報保護に関する法律に統合する改正が行われたことに伴い、行政機関の保有す

る個人情報の保護に関する法律及び独立行政法人等の保有する個人情報の保護に関す

る法律が廃止されましたことから、所要の改正を行うものでございます。 

以上、各議案につきましてその概要を申し上げましたが、ご審議の上、ご可決賜り

ますようよろしくお願いを申し上げます。 

○議長（戸塚哲夫君） 以上で提案理由の説明が終わりました。ここで、しばらく休憩と

いたします。 

 

（午後 ３時07分 休憩） 

 

（午後 ３時24分 再開） 

 

○議長（戸塚哲夫君） 休憩前に引き続き会議を再開いたします。 

  これから、上程４議案に対する質疑に入ります。質疑がありましたらお願いいたしま

す。なお、円滑に議事進行を行うため、１回の質問では２問までとさせていただきます。

また質問は、どこの部分なのかを明確にしていただくことをあらかじめお願いをしてお

きます。 

それでは質疑をお願いいたします。 

○３番（高梨俊弘君） 議長、３番、高梨。 

○議長（戸塚哲夫君） はい、３番、高梨俊弘議員。 

○３番（高梨俊弘君） それではまず最初に、議案第１号の補正予算（第２号）のところ

です。部品の製造が間に合わないということで、来年度になるという話ですけれども、

この給水ポンプユニットは更新工事がされなくても現状大丈夫なのかどうかということ

ですね。老朽化がかなりあるというお話しでしたけれどもその点と、あと来年度になっ

ていつ頃これが完了するのか、その２点をお伺いします。 

  それから予算書のところ、24、25ページのところです。歳出ですかね。歳出のところ

の教育振興費のところです。そこで講師の謝礼って先ほどお話しありましたけれども、

これ1,100万円ほどですけれども、何名ほど予定されているのかその点をお伺いします。

以上です。 

〇事務局長（近藤利男君） 議長、事務局長。 
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○議長（戸塚哲夫君） 近藤事務局長。 

○事務局長（近藤利男君） 高梨議員のご質問にお答え申し上げます。まず一点目、給水

ポンプユニットの部品が交換しなくても大丈夫かどうかというご質問かと思うんですけ

れども、給水ポンプユニットにつきましては、冒頭申し上げましたとおり、学校開設当

初から設置されたものでございまして、今までも度重なる修理をした上で、業者の方か

ら部品もなくなってしまうので交換をぜひ、ということで今回やったものでございます。

工事の完了につきましては、業者からの説明では、半導体の製造や部品の供給が止まっ

ていて４か月ほどかかるのではないかということで、今説明を受けております。という

ことで入札をしたのが12月でございまして、落札をした業者がメーカーに注文したのが

12月の後半ということになりますので、早くても４月ということで今年度事業完了する

見込みが薄いということで、今回繰越明許ということで計上させていただくものでござ

います。 

  次に、講師謝礼は何人分かということでございますけれども、大きく分けまして外部

講師、大学の先生であるとかそういった講師と、あと内部講師ということで管内５病院

の勤務していただいている看護師であるか医師の方とかの、そういった方にお願いする

ものでございますけれども。すみません、数につきましては今資料が手元に無いもので

すから、後ほど資料提供させていただきたいと存じます。以上、答弁とさせていただき

ます。 

〇議長（戸塚哲夫君） そのほか、どうでしょうか。特によろしいでしょうか。 

（「なし」と呼ぶ者あり） 

特に質疑ないようであります。それでは、以上をもちまして議案に対する質疑を終わ

ります。 

  お諮りいたします。 

  この後、しばらく休憩いたしますが、この後討論に入りますので、討論のある方は休

憩中に通告を議長までお願いしたいと思います。 

  休憩と言いましたけれども、今ここで討論ある方は申し出ていただければと思います

が、いかがでしょうか。 

 

（午後 ３時28分 休憩） 
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（午後 ３時28分 再開） 

 

  それでは、休憩前に引き続き会議を再開いたします。これから議題となっております

上程議案に対する一括討論に入りますが、討論の申し出がございませんので、直ちに採

決に入りたいと思います。 

  これから採決に入ります。 

議第１号を採決いたします。 

本案を、原案のとおり決定することに賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

○議長（戸塚哲夫君） 起立全員であります。 

  従って、議第１号は原案のとおり可決されました。 

  次に、議第２号を採決いたします。 

  本案を、原案のとおり決定することに賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

○議長（戸塚哲夫君） 起立全員であります。 

  従って、議第２号は原案のとおり可決されました。 

  次に、議第３号を採決いたします。 

  本案を、原案のとおり決定することに賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

○議長（戸塚哲夫君） 起立全員であります。 

  従って、議第３号は原案のとおり可決されました。 

  次に、議第４号を採決いたします。 

  本案を、原案のとおり決定することに賛成の議員の起立を求めます。 

（賛成者起立） 

○議長（戸塚哲夫君） 起立全員であります。 

  従って、議第４号は原案のとおり可決されました。 

─────────────────────────────────────── 

◎閉会の宣告 

○議長（戸塚哲夫君） 以上をもちまして、今期定例会に付議されました事件は、全て終

了いたしました。 
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  これをもちまして、本日の会議を閉じ、中東遠看護専門学校組合議会令和４年２月定

例会を閉会いたします。 

（午後 ３時30分 閉会） 

 


